



Gálvez ofrece rescatar a la izquierda y amigos le encargan no *cruzazulearla*

Frente Amplio por México. La senadora obtiene licencia indefinida para irse a la precampaña, llama a ciudadanos a dejar la confrontación y presenta una iniciativa para regular los gobiernos de coalición

SILVIA ARELLANO E ISRAEL NAVARRO
CIUDAD DE MÉXICO

Al registrarse como precandidata presidencial del PRD, Xóchitl Gálvez ofreció que rescatará a la verdadera izquierda del país.

Ayer el pleno del Senado aprobó licencia por tiempo indefinido a la legisladora panista para que pueda dedicarse por completo a su precampaña rumbo a las elecciones de 2024.

En el acto, compañeros en el recinto como Germán Martínez, integrante del Grupo Plural, bromeó en referencia a la afición futbolera de la hidalguense: “Yo también voy a votar por ti, tienes aquí un soldado. Si yo fuera de Guadalajara, jamás le iría a las Chivas, tú no la vayas a cruzazulear”.

Con música de mariachi, cantando el “Cielito lindo” y partiendo un pastel con una figura de ella, Xóchitl se despidió de la bancada del PAN entre gritos de “¡presidenta!, ¡presidenta!”.

La aspirante presidencial comentó que durante los 5 años y 2 meses que estuvo en el Senado trabajó de manera seria e innovadora; incluso a veces se divirtió tanto que “me orinaba de la risa”, como cuando se disfrazó de dinosaurio durante la discusión del plan B electoral o cuando se encadenó en el templete de la Mesa Directiva para exigir el nombramiento de comisionados del INAI.

En su último mensaje en tribuna, manifestó: “Quiero hacer un llamado a la unidad de México. Dejemos atrás la confrontación y la polarización que tanto daño le han hecho a nuestro país. México no está bien, las cosas no marchan bien, nuestro país está manchado de sangre y gritando por el abandono en la salud y en el campo. No hagamos oídos sordos ni volteemos la mirada a otro lado. México nos necesita poniendo lo mejor de cada uno de nosotros”.

Advirtió a los senadores de Morena que en el próximo sexenio “serán oposición, pero nosotros no seremos tan malos como ustedes lo fueron. Yo sí me voy a portar muy bien con todos ustedes”.

También les ofreció: “Deben saber que en mí no cabe la revancha; con el amor a México les tiendo desde ahora mi mano y disposición al diálogo digno y respetuoso”.

Indicó que el gobierno de Morena desperdició la oportunidad y defraudó la confianza de mucha gente, “no estuvieron a la altura de las circunstancias y cuando el pueblo de México más lo necesitó no se tuvo la capacidad de respuesta. Eso es lo que está pasando en estos momentos con los compañeros de Guerrero”.

La aspirante presidencial opositora se dio tiempo para presentar una iniciativa sobre el gobierno de coalición, la cual busca transformar la forma en que se ejerce el poder en México.



“Tenemos que terminar con el hiperpresidencialismo y garantizar la estabilidad y eficacia del gobierno en turno”, argumentó.

El proyecto consta de tres aspectos principales: uno, resolver la problemática del gobierno a través de la corresponsabilidad; dos, garantizar el cumplimiento de las demandas ciudadanas asegurando que a los cargos de responsabilidad lleguen los mejores perfiles y, tres, convertir la plataforma electoral de coalición en el programa de gobierno.

Ante perredistas

Durante su registro como precandidata perredista, Gálvez se pronunció por un plan de gobierno de centro democrático, que impulse el crecimiento económico con justicia social.

A los morenistas les advierte que en el próximo sexenio serán oposición

Aseguró que el PRD será pieza fundamental de la mesa que se instalarán en todo el país para conformar las propuestas de campaña presidencial.

En el acto, en el que estuvieron el dirigente nacional del PRD, Jesús Zambrano, así como los legisladores Miguel Ángel Mancera y Luis Espinosa Cházaro, Xóchitl envió un saludo al fundador del perredismo, Cuauhtémoc Cárdenas.

Gálvez criticó la terna enviada por el presidente Andrés Manuel López Obrador para ocupar el lugar del ministro Arturo Zaldívar.

“Estoy aquí para rescatar a la verdadera izquierda. Morena no es de izquierda y vean la terna para la Suprema Corte que nos enviaron. No hay manera de procesarla, quieren colonizar la Corte”, reprochó.

Zambrano aseguró que con Gálvez como candidata van a cambiar el rumbo del país. —



La panista lee en su computadora el mensaje de despedida. ARACELI LÓPEZ



Miguel Ángel Mancera, Luis Espinosa Cházaro y Jesús Zambrano arrojaron a la hidalgüense. JORGE CARBALLO